

Presseinformation

Förderung für Jugendgruppen

Sparkassen-Stiftung für Jugend und Sport unterstützt Nachwuchsarbeit in Rettungs- und Hilfsorganisationen

Freiberg, 11. April 2022

Freiwillige Feuerwehren und Hilfsorganisationen (z. B. DRK, DLRG oder THW) in Mittelsachsen bieten für Kinder und Jugendliche sinnvolle Freizeitgestaltung, vermitteln soziale Grundlagen und unterstützen das Ehrenamt. Die Sparkassen-Stiftung engagiert sich mit ihrem neuen Projekt für die Jugend im Katastrophenschutz. Sie möchte das Miteinander stärken, gemeinsame Erlebnisse schaffen, junge Leute für ein Ehrenamt begeistern.

Während der Corona-Pandemie war die Nachwuchsarbeit schwierig. Regelmäßige Treffen und Ausbildungen konnten nur selten und unter strengen Vorschriften erfolgen.

Die Sparkassen-Stiftung möchte sich nun dafür engagieren, dass die Organisationen den Kindern und Jugendlichen wieder gemeinsame Erlebnisse schaffen können. Öffentliche oder gemeinnützige Träger sowie Fördervereine können einen Zuschuss für Maßnahmen und Events beantragen, die dem Miteinander und dem Ausbau des Gemeinschaftsgefühls dienen. Förderfähig sind beispielsweise

- die Durchführung von Trainingscamps,
- die Durchführung von gemeinsamen Ausflügen/Projekttagen,
- begleitendes Material/Ausstattung oder
- Zuschüsse zu Fahrtkosten und Eintrittsgelder in diesem Rahmen.

Die Sparkassen-Stiftung unterstützt die Fördervereine oder Träger bei ihren Plänen mit einer Spende von bis zu 500 Euro. Antragsteller aus den Regionen Freiberg und Mittweida können sich bis zum 30. Juni 2022 darum bewerben.

Den Bewerbungsbogen und weitere Informationen gibt es online auf www.sparkassenstiftungen-mittelsachsen.de.

Das Angebot ist limitiert. Ein Anspruch auf Förderung besteht nicht.

Ihre Ansprechpartnerin:

Dr. Indra Frey, Pressesprecherin der Sparkasse Mittelsachsen
Vorstandsvorsitzende der Sparkassen-Stiftung für Jugend und Sport
Telefon: 03731 25-1026, E-Mail: indra.frey@sparkasse-mittelsachsen.de

Die Stiftung für Jugend und Sport der Sparkasse Mittelsachsen fördert seit über 15 Jahren den sportlichen Nachwuchs und die Jugend in der Region. Sie hat ihren Sitz in Freiberg. Jährlich sind über 1.000 Teilnehmer bei den Stiftungsprojekten dabei. Seit ihrer Gründung hat sie gemeinnützige Projekte und Initiativen mit insgesamt über 600.000 Euro unterstützt.